
Siracusa.  "Una  città
ultraveloce", accordo tra il
Comune e Open Fiber per la
fibra ottica
Investimenti in città per la realizzazione di una rete in
fibra  ottica  ultraveloce  in  città.  E’  quanto  prevede  un
accordo tra il Comune e Open Fiber. I contenuti dell’intesa
raggiunta  saranno  illustrati  nel  corso  di  una  conferenza
stampa in programma venerdi mattina nella sala Archimede di
piazza Minerva. Ne parleranno il sindaco, Giancarlo Garozzo,
l’assessore alle Infrastrutture, Pietro Coppa, il presidente
del consiglio comunale, Santino Armaro e, per Open Fiber, il
responsabile Network & Operations per il Sud Italia, Salvatore
Nigrelli.
In  quella  sede,  sarà  presentata  la  convenzione  che
disciplinerà  il  cronoprogramma  e  le  modalità  di  lavoro
utilizzate.
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